

## Erster Aargauer Familientag

Was bedeutet Familie für Sie? Was ist Ihnen als Familie im Aargau wichtig?

Starke Familien sind die Basis einer gut funktionierenden Gesellschaft. Familien leben heute in ganz unterschiedlichen Situationen und Zusammensetzungen. Die Gemeinde Suhr will für Familien ein Ort sein, an dem sie sich wohl fühlen.

Wie geht es den Familien in Suhr und im Aargau? Um das zu erfahren, veranstalten Kanton und Gemeinden im September den ersten Aargauer Familientag. Die Familien sollen dadurch in ihrer Vielfalt sichtbar und ihre Anliegen besser wahrgenommen werden.

Die Gemeinde Suhr macht mit einer Aktionswoche und einem Fest mit: Der Gemeinderat und die Mitarbeiterinnen der Fachstelle Kind und Familie sind vom 12. – 16. September im Dorf unterwegs und laden die Familien zum Gespräch ein:

-  Was ist Familie für sie?
-  Was wünschen sie sich als Familie?
-  Was schätzen sie in Suhr?
-  Was stört sie?
-  Was wollten sie schon lange sagen?
-  Wie sehen die Kinder ihre Familie?

Diese Fragen werden bei der Spielgruppe, vor der Kindertagesstätte, nach dem Eltern-Kind-Singen zwischen Eltern und Behördenmitgliedern diskutiert. Für die Kinder stehen Zeichentische bereit. Dort könnt sie ihr Familienbild zeichnen.

Zum Abschluss der Aktionswoche finden am Samstag, 17. September verschiedene Attraktionen für Familien statt: Es gibt einen Flohmarkt, Gartenspiele, Pizza, Barfuss-Weg und Vieles mehr. Das Programm finden Sie [hier](#).

Zum Abschluss des Familientags werden dem Gemeinderat Daniel Rüetschi um 15.30 Uhr beim Familientreffpunkt Suhrli die Gesprächsergebnisse übergeben.

Die Gesprächsergebnisse werden in die Weiterentwicklung der Gemeinde einfließen. Darüber wird in den folgenden Monaten in der Gemeindezeitung Suhr Plus berichtet. Zudem werden verschiedene Familien im Suhr Plus porträtiert.

Wir wünschen Ihnen gute Gespräche und viel Spass.

Veronika Rickhaus, Fachstelle Kind und Familie, 062 855 57 79,  
[veronika.rickhaus@suhr.ch](mailto:veronika.rickhaus@suhr.ch)

Aurelia Munz, Familientreffpunkt Suhrli, 079 107 16 63, [aurelia.munz@suhr.ch](mailto:aurelia.munz@suhr.ch)



info  
Abteilung  
Gesellschaft



Diese Standorte respektive Regionen im Kanton Aargau beteiligen sich auch am ersten Aargauer Familientag 17./18. September: Baden, Brugg, Lenzburg, Suhr, Zofingen, Aarau, Aargau Süd, Seon und Schöftland/Suhrental, Zurzach. Weitere Informationen finden Sie unter [www.ag.ch](http://www.ag.ch)

Veronika Rickhaus, Leitung Fachstelle Kind und Familie

[veronika.rickhaus@suhr.ch](mailto:veronika.rickhaus@suhr.ch), 062 855 57 79